

LE CREDO

Expliqué par des enfants

ARTICLE TROISIÈME.

“Qui a été conçu du Saint-Esprit, est né de la Vierge Marie.”



DANS cet article, il est question du mystère de l'Incarnation, de la naissance de Notre-Seigneur Jésus-Christ et de sa vie terrestre.

* * *

Ces paroles « qui a été conçu du Saint-Esprit » signifient que le corps du Sauveur a été formé par le Saint-Esprit, d'une manière surnaturelle et divine.

Ces autres paroles « est né de la Vierge Marie » nous apprennent que le Sauveur a été mis au monde miraculeusement, par une vierge mère.

* * *

Jésus-Christ a été conçu du Saint-Esprit le jour de l'Annonciation, le 25 du mois de mars.

L'archange Gabriel fut envoyé à Marie, dans sa maison de Nazareth, pour lui annoncer qu'elle avait été choisie, par Dieu le Père, pour être la mère de son Fils.

En abordant l'humble vierge, l'ange lui dit : *Je vous salue, pleine de grâce, le Seigneur est avec vous.* La Sainte Vierge répondit : *Je suis la serrante du Seigneur ; qu'il me soit fait selon votre parole.*

C'est en ce moment-là que le Fils de Dieu s'incarna dans le sein de Marie.

* * *

Jésus-Christ est venu au monde environ quatre mille ans après la création.

Dieu aurait pu envoyer le Sauveur plus tôt ; mais il ne l'a pas fait, pour nous montrer que l'homme ne pouvait pas se relever de lui-même et aussi pour nous faire sentir davantage le besoin d'un Rédempteur.

Jésus-Christ est né le jour de Noël, à Bethléem, dans une étable. C'était le 25 décembre, à minuit.